



ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

EN LA PRÓXIMA ZAFRA

Cortarán las máquinas el 89 % de la caña

Juan Varela Pérez

El 89 % de la caña que molerán los centrales en la próxima zafra se cortará de forma mecanizada. Holguín y Matanzas harán el 100 % de la cosecha por ese sistema, y Ciego de Ávila más del 95 %. Por su potencial azucarero esos territorios tienen una decisiva influencia en el cumplimiento del plan y en la mejoría de la nueva campaña.

Para sacarle el máximo a las combinadas en las entidades cañeras, lo primero es incrementar el rendimiento. El trabajo de esos equipos se hace costoso si enfrentan bloques que no lleguen a las 30 toneladas por hectárea.

Otras medidas como la modificación de los órganos de corte en las viejas KTP de Holguín y el incremento en un 50 % del tiro directo al basculador, buscan que el tan violado corte a ras del suelo que reduce las pérdidas en la cosecha, pueda lograrse.

La incorporación de 14 combinadas de tecnología brasileña, 20 camiones de alta capacidad de arrastre y 48 remolques deberán sumarse a otras variantes que ayuden a las KTP: como modificar el picador a todo el par-



Las viejas KTP también introducen mejoras en su mecanismo.

que y la instalación de cuatro cuchillas en cada una para bajar el nivel de impurezas (paja, cogollo, tierra...).

Construir diez de las llamadas "mesas alimentadoras" y 17 viradores de camiones que agilizan la operación de estos al depositar la caña en el basculador, permitirá eliminar más de 80 de los controvertidos centros de recepción.

Esta decisión de carácter técnico y organizativo dinamiza el mecanismo clave de la zafra: más fluidez en el abasto de caña y ganar frescura al disminuir la demora entre el corte y la molienda.

"Me siento tranquilo con lo que hice"

Dijo el asesino Luis Posada Carriles

Jean-Guy Allard

En un texto amplio fechado desde Miami, la agencia de prensa española EFE da la palabra al terrorista y exagente CIA Luis Posada Carriles, asilado en Estados Unidos, a pesar de ser reclamado en Venezuela por la muerte de 73 personas que volaban en una aeronave de Cubana de Aviación en octubre de 1976.

"Los días del Gobierno cubano están cerca de su fin", declaró el asesino lanzando insultos. Aprovechando la oportunidad, Posada Carriles arremetió contra la Revolución bolivariana al afirmar que "hay muchos venezolanos pidiendo un cambio".

"Estoy en lo mismo", dice el terrorista protegido por la mafia cubanoamericana y sus representantes en Washington. "Me siento tranquilo con lo que hice y con lo que estoy haciendo".

No es la primera vez que Posada, a quien la administración norteamericana protege, lanza ataques políticos desde su territorio.

Él, con Orlando Bosch, ordenó la destrucción en pleno vuelo de un avión cubano en 1976. Participó luego en las operaciones de tráfico de droga por armas en El Salvador, una actividad orientada por el gobierno de Reagan y la CIA que provocó el escándalo Iran-contra.

Luis Posada Carriles tiene un sangriento historial que va desde su probable participación en la conspiración para asesinar al presidente norteamericano John F. Kennedy, hasta su apoyo a numerosos intentos de magnicidios, años de trabajo como sicario de varios regímenes represivos de Centroamérica y la organización de atentados en Cuba por cuenta de la Fundación Nacional Cubano-Americana de Miami.

Libro de Presidente ecuatoriano, un instrumento de lucha

El libro **Ecuador: de Banana Republic a la No República**, del presidente de ese país, Rafael Correa, fue presentado ayer en la sede cubana de la Casa Cultural del ALBA (Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América).

Fue un desafío escribir ese texto, y el presidente Correa asumió tal compromiso en un momento verdaderamente difícil para América Latina y el Caribe, expresó el embajador de Quito en esta capital, Edgar Ponce.

Oswaldo Martínez, presidente de la Comisión de Asuntos Eco-

nómicos de la Asamblea Nacional del Poder Popular y director del Centro de Estudios de la Economía Mundial, calificó el volumen de sumamente importante para entender el desarrollo de la política latinoamericana. Es un instrumento de lucha para los economistas y los pueblos de la región, dijo el experto.

El especialista cubano resaltó que **Ecuador: de Banana Republic a la No República**, aborda en términos claros, entendibles y sin perder el rigor académico, cómo se entronizó la política neoliberal en los pueblos de América.

Denuncian que la CIA encubrió el atentado a las Torres Gemelas

Un artículo de The Daily Beast, en su sección U. S. News (Noticias de Estados Unidos), da cuenta de las acusaciones

Richard Clarke, quien fuera asesor de la Casa Blanca en materia de terrorismo, acusa al exdirector de la CIA, George Tenet, de encubrir a los terroristas que secuestraron los aviones con los que se perpetró el atentado del 11 de septiembre de 2001.

Según Clarke, la agencia gubernamental estadounidense estaba al tanto de la presencia en el país de dos de los terroristas acusados de atacar el World Trade Center y no hizo nada para detenerlos. Además, asegura que el entonces presidente de Estados Unidos, George Bush (hijo), rechazó los informes que le enviaba sobre Al Qaeda.

A casi una década de los ataques a las Torres Gemelas, numerosas inconsistencias revelan que autoridades dentro del gobierno estadounidense encubrieron lo sucedido ese trágico 11 de septiembre. Anteriormente se había dado a conocer por parte de Newsweek, que la CIA sabía que dos

terroristas, Nawaf al-Hazmi y Khalid al-Mihdhar, habían entrado a Estados Unidos días después de asistir a una cumbre de Al-Qaeda en Malasia. La CIA no comunicó esta información al FBI ni a otras dependencias del gobierno de Estados Unidos.

Clarke señala que esto sucedió debido a que la CIA había estado intentando reclutar a estos terroristas que vivían en California usando sus propios nombres. De otra manera no se explica por qué se les permitió estar en Estados Unidos un año y nueve meses sin ser detenidos o sin que se monitorearan sus planes.

The Daily Beast-Newsweek, en un artículo con la firma de Philip Shenon, da cuenta que un documental que será estrenado el 11 de septiembre, al cual tuvo acceso ese medio de prensa, recoge las acusaciones de Clarke a la CIA y a su entonces director y amigo, George Tenet.



Esta tarde, Mesa Redonda *El Mundo a mitad de semana*

Las protestas estudiantiles en Chile y Honduras, y la tensa situación en Libia, serán los temas principales a tratar hoy en la Mesa Redonda Informativa **El Mundo a mitad**

de semana, que será transmitida a las 6:30 p.m., por Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba.

El Canal Educativo retransmitirá esta Mesa al final de su programación.